

## テニスコート改修工事の報告

建物施設委員会 委員長 山崎 茂

昨年からの懸案であったテニスコートの改修工事が完了しました。8月17日からスタートした改修工事は晴天にも恵まれて、順調に進み、予定より1週間早い9月11日に点検後、引き渡されました。

今回の工事は、高圧洗浄、Vカット・樹脂モルタル充填によるクラック補修工事と不陸修正工事、カラー表層工事、ポストの交換など全面的な改修工事でした。しかし、実際に工事を進めると、クラック補修や不陸修正しなければならない面積が予想以上に広く、かなり多

くの面積を補修しました。またポストを新しくしたことにより、従来のネットが張れなくなり、ネットも新しくするなどの不測の事態はありましたが、当初の予算内で工事は終了しました。

新しいコートの使用は21日からの予定でしたが、希望もあり、1週間繰り上げて14日から使用を開始しています。とても良い仕上がりになっていますので大切に使い長く楽しんでいただければと思います。



水洗い清掃



表層工事



クラック補修

## テニスコート新装オープン

テニスコート運営委員会 副委員長 田村 正芳

シーアイハイツ和光内のテニスコート2面が約10年振りに改修工事を終え9月14日(月)より新装オープンしました。今回の改修工事によりテニスコートの表面は先日開催された全米オープンテニスのコートと同色のデザインになり、また、テニスポストおよびネットも新品になり素晴らしいコートになりました。因みに今回の改修工事費用は7,249,660円(税込み)でしたが、テニスコート使用料収入が年間約100万円程度あるとのことなので、テニスコート関連の個別会計管理はしていないものの、当団地会計上の負担にはなっていないと言えるでしょうか。

シーアイハイツ和光テニスコートは居住者のみならず居住者と同伴であれば誰でもプレイできるコートです。現在は登録団体が4つ、

29名に減っていることもあり、テニスコートの空き枠は十分ありますので、事前の管理センターでの予約を条件に遠慮なくテニスコートを利用して頂ければと思います。

今時のはやり言葉で言えば“ウィズコロナ”で、当面はテニスコートでお互いのソーシャルディスタンスをとるなどの気配りは必要でしょうが、屋外でもあり感染リスクは比較的低いでしょう。是非、鮮やかなブルーとグリーンの配色で新装なったテニスコートを一人でも多くの方が利用されることを願っています。

